

# Ein Stück Himmel erfahren

Patroziniumsgottesdienst mit Pfarrfest in Oberglaim



*Ehrung von Herrn Leonhard Ostermeier für 40 Jahre Kirchenchorsängerdienst (v. l.: Diakon Theo Pfeiffer, Leonhard Ostermeier, Kirchenchorleiterin Ingrid Wagner-Riedl, Pastoralreferentin Kristiane Köppl, Pfarrer Josef Vilsmeier)*

**Oberglaim.** Vor 40 Jahren hatte das erste Oberglaimer Pfarrfest stattgefunden - nun wurde es wieder traditionell am 15. August gefeiert - am Mariä Himmelfahrtstag, zum Patrozinium. Begonnen wurde der Feiertag mit dem Gottesdienst um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche. Dazu hatten sich Pfarrer Josef Vilsmeier, Diakon Theo Pfeiffer, Pastoralreferentin Kristiane Köppl, Ministranten, Kirchenchor und zahlreiche Gläubige versammelt, darunter auch viele Kinder. Der Ortspfarrer ging auf den festlichen Anlass des Tages ein, in seiner Predigt erläuterte er, dass es - statt Mariä Himmelfahrt - richtig eigentlich Mariä Aufnahme in den Himmel heißen müsse, da die Gottesmutter nicht aktiv in den Himmel aufgefahren wäre. Gott halte den Himmel weit offen – dementsprechend wäre das Dogma auch für uns so schön, es erinnere uns daran, dass der gute Gott auch uns den Himmel weit offen halte und uns leben lasse und Leben schenke. Zum Vaterunser durften die Kinder sich um den Altar versammeln und gemeinsam mit Gesten beten. Schon vorher waren die Kleinen in fröhlicher Stimmung, als - pünktlich zur Predigt - die „Kirchenkatze“ hereinspazierte und sich zu den jungen Christen gesellte. Bei der Gabenbereitung hatte zudem ein herumfliegender Schmetterling für deren Aufmerksamkeit gesorgt.

Wie bunt und schön das Leben wäre, darauf wiesen uns die bunten Kräuterbuschen hin, so Pfarrer Josef Vilsmeier am Ende des Gottesdienstes bei der Segnung derselben.

Kurz vorher hatte der Ortspfarrer einem nun ausscheidenden langjährigen Kirchenchormitglied die Ehrenurkunde vom Bischof überreicht und ihm für seinen langjährigen Dienst - auch 40 Jahre - gedankt. Viel Applaus gab es für ihn und den Oberglaimer Kirchenchor unter der Leitung von Ingrid Wagner-Riedl.

Nachdem der Kirchenchor auch diesen Gottesdienst gestaltet und passend mit einem Marienlied beendet hatte, machten sich viele Christen auf den Weg zum nahegelegenen Gasthof, in und vor dessen Stadl noch gemeinsam fröhlich gefeiert wurde. Für die Kleinsten gab es eine Hüpfburg, Kinderschminken und Bastelgelegenheit. Alle konnten sich zudem bei Braten, Spätzle, oder Kaffee und Kuchen stärken. Die KLJB (Katholische Landjugendbewegung) bediente zuverlässig und flott, der Pfarrgemeinderat hatte das Pfarrfest organisiert, allen voran Pfarrgemeinderatssprecher Christian Hilz. Auch fair gehandelte „Eine-Welt-Waren“ wurden zum Kauf angeboten.



(Text: Past.ref. Kristiane Köppl / Bild: Christian Hilz / 15.08.2022)